



**SPD-Fraktion
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt**

02.12.2019

**Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt
am 11.12.2019**

„Aus Grau wird Kunst“: Graffiti in der Neustadt

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass die Toilettenhäuschen für Bus- (Sömmerringstraße) und Straßenbahnfahrerinnen und -fahrer (Endhaltestelle Zollhafen) als Flächen für das Projekt „Aus Grau wird Kunst“ der Stadtwerke ausgewiesen werden. Zudem soll die zwischen Kaiserbrücke und „Zum Schorsch“ gelegene Pumpstation des Gonsbachs ebenfalls als Fläche für „Aus Grau wird Kunst“ ausgewiesen werden.

Begründung:

Das Projekt „Aus Grau wird Kunst“ der Mainzer Stadtwerke AG erfreut sich großer Beliebtheit. Viele Stromkästen und Traföhäuschen sind dadurch verschönert worden. Auch das trägt zu einer höheren Lebensqualität zum Stadtteil bei. Zudem wird dadurch für Künstlerinnen und Künstler die Möglichkeit geschaffen, sich verwirklichen zu können.

Die drei genannten Punkte sind gute Potenzialflächen für dieses Projekt, zudem ließe sich vor allen Dingen bei der Pumpstation aufgrund der Größe des Bauwerks mit einer Verschönerung möglicherweise ein kleines, neues Wahrzeichen am Rhein schaffen.

Erik Donner